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Per orientare tutto il movimento | Incontro fra la Giunta e la popolazione 

Nuovo sforzo 
qualitativo 

dei sindacati 
Si apre una settimana di lotta • La ricerca del confronto 
L'intervento di Scheda al convegno della CGIL regionale 

Positivo bilancio delle scelte 
portate avanti a Pontassieve 

Garantiti i servizi malgrado le ristrettezze finanziarie in cui si dibatte il Comune — I ritardi della Commissione 
centrale per la finanza locale — Grossi investimenti per scuola, acquedotto e insediamento artigiano 

La set t imana d i e si apre 
appare assai significativa per 
tu t to ' il movimento sindaca
le. Con il r innovato impegno 
ad estendere la mobilitazione 
e l'iniziativa nelle province, 
nelle zone, nelle categorie e 
nelle fabbriche (in vista di 
una azione regionale) l 'intera 
s t ru t tura sindacale intende 
Incentrare tu t to lo sforzo in 
direzione di una costruttiva 
azione sul terreno economi
co, dell'occupazione, degli in
vestimenti, per la modifica 
In senso positivo e perequa-
tivo delle misure adot ta te 
dal governo. 

Queste indicazioni — rac
colte dalla segreteria regio
nale della C G I L C I S L U I L — 
si t radur ranno sul piano pra
tico in azioni generali di lot
ta, là dove la situazione pro
duttiva ed occupazionale lo 
richiede, in momenti signifi
cativi di mobilitazione in tut
te le altre realtà della To
scana. 

Accanto a questo slancio 
del movimento, le organizza
zioni sindacali toscane si 
prefiggono una larga opera 
di orientamento tra 1 lavo
ratori , ricercando anche «con
fronti e consensi con le for
ze politiche e le popolazioni», 
come ha indicato la segre
teria della Federazione re
gionale unitaria. 

In questo quadro si è in
serita l'iniziativa della CGIL 
Regionale la quale, approfit
tando del seminario su «aspet
ti giuridici nei rapporti di 
lavoro ». conclusosi proprio 
Ieri al circolo « Vie Nuove » 
di Firenze, ha ulteriormente 
puntualizzato la propria po
sizione sui temi di carat tere 
generale grazie all'interven
to del compagno Rinaldo 
Scheda, segretario nazionale 
della Confedera tone . 

Di fronte ad una platea 
a t t en ta di lavoratori, sinda
calisti. giuristi, il segretario 
nazionale della CGIL ha ri
levato come il sindacato stia 
vivendo un momento di cre
scita in una situazione in cui 
la classe lavoratrice sta as
sumendo sempre maggiore 
responsabilità. 

Scheda ha riaffermato la 
esigenza di indirizzare qual
siasi misura economica alla 
uscita dalla crisi, di fronte 
soprat tut to al perdurare del
la spirale inflazione-recessio
ne. E" all ' interno di questa 
logica che la CGIL ha avan
zato precise proposte per la 
modifica dei provvedimenti 
governativi, misurando in tal 
modo la volontà politica del 
governo di imboccare una 
s t rada nuova. « E' una par
t i ta aperta » — tale l'ha de
finita l 'oratore — per raggiun
gere una equità sociale e per 
fare avanzare davvero lo svi
luppo su basi concrete e rea
listiche. Per questo le orga
nizzazioni sindacali — ha det
to Scheda — devono trovare 
forme congeniali a questa 
prospettiva, superando il ri
schio che lo scetticismo si 
t ramut i in passività. 

Il segretario della CGIL 
ha ricordato come sia este
sa la tentazione di dividere 1 
lavoratori, di mettere in gi
nocchio la classe operaia, di 
agevolare gli at tacchi auto
nomi. 

« Il nostro compito — ha 
concluso Scheda — è quello 
di una mobilitazione effetti
va at t raverso una iniziativa 
costante su obiettivi concre
ti . punti di at tacco chiari, 
approfondendo in concretezza 
1 motivi di lotta e calando 
gli obiettivi nella realtà ». 

BILLI-MATEC 
I lavoratori della BILLI-

MATEC. un'azienda del grup
po EGAM SIMATES. riuni
tisi negli scorsi giorni in as
semblea, hanno deciso che 
sa ranno disposti a confron
tarsi con le controparti su 
eventuali proposte di ricon
versione. che abbiano come 
obbiettivo il superamento del
le attuali difficoltà ed il raf
forzamento della base pro
dutt iva. solo se verranno ope
ra t e precise scelte di svilup
po indicate dai lavoratori. 

I 610 dipendenti della Billi-
Matec. infatti hanno dira
m a t o un comunicato in cui 
ribadiscono « che siano rimos
si gii ostacoli inseriti, sia sul 
piano tecnico che organizza
tivo. al fine di potenziare 
l 'apparato produttivo della 
azienda stessa ». « che sia pie
namente r ispet tato l'accordo 
eottoscritto nei luglio 1975 ri
guardante investimenti e ti-

Oltre 170 milioni 
per appalti 

a Bagno a Ripoli 
L'AmTiinistrarione comunale di 

••9n<> a Ripoli ha appaltato la
vori p«r le fognature e opere ò". 
•oprowlglonamento idrico, per un 
importo complessivo di L. 172 mi
lioni che comprende i segjenri 
Interventi: - - - - -

— estensione della rete idrica 
* adduzione • distribuzione pri
maria La Fonte - Osteria Nuova 
L 20.000.000; 

— costruzione della conduttura 
Idrica, di collegamento. Primaria 
Ponte a Nicchieri-Grastlna L. 50 
m.lionì; 

— estensione rete idrica di cT-
•trlbuzione in via Costa al Rosso 
(Grissini) U 11.500.000; 

— estensione della rete idrica 
«Ti adduzione e d'str.buiione pri
maria. y',» U. Peroni (Ante!la) 
L. 25.000.000; 

— costruzione fognatura in via 
Costa al Rosso U 12.500.000: 

— costruzione fognatura a Oste
ria Nuova L. 22.000 000; 

— costruzione fognatura Be'atro 
L. §.000.000; 

— allacciamenti fognatura Gres-
afjm L. 25.000.000. 

pologie produttive », e ricon
fermano, inoltre. « la propria 
indisponibilità ad ogni tenta
tivo. velato o no, che intenda 
risolvere i problemi aziendali 
at t raverso ristrutturazioni che 
mirino a colpire i livelli oc
cupazionali ». 

Camera del lavoro 
Martedì ' presso la Camera 

Confederale del lavoro, con 
inizio alle ore 9. si riunirà 
il Comitato direttivo della Ca
mera del lavoro per discutere 
sui recenti lavori del Consl-
siglio generale della CGIL. 
La relazione introduttiva sa
rà svolta dal compagno No
velli Pallanti , segretario ge
nerale della Camera del La
voro. 

Pensionati 
Le segreterie provinciali del 

sindacato pensionati CGIL
CISLUIL annunciano che lu
nedi alle ore 15, presso il tea
tro « Oriolo », si terrà l'as
semblea generale alla quale 
parteciperanno tutt i 1 pen
sionati degli Enti Locali. 

ripartito; 
) 

La nuova segreteria 

del gruppo consiliare 
La riunione del gruppo consiliare di venerdì 15 ot

tobre, dopo la relazione di Michele Ventura, sono state 
approvate le seguenti misure di ristrutturazione riguar
danti la segreteria del gruppo consiliare di palazzo Vec
chio che risulta essere così composta: Silvano Peruzzi 
(capogruppo), Vasco Biechi, Stefano Bassi, Kntia Fran-
ci, Fabio Lironi. 

• Scadenze per le elezioni 
Domani alle ore 15.30. nel locali della Federazione 

del PCI (via Alamanni) si terrà una nunione dell'ufficio 
elettorale con 1 compagni presentatori delle liste e rap
presentanti delle liste di ogni consiglio di quartiere. Si 
ricorda che per ogni consiglio di quartiere è necessario 
designare un presentatore della lista e due rappresen
tanti di lista. 

A due mesi dalla conclu
sione dell'esercizio finanzia
rio 1976 e in vista della pre
parazione del nuovo bilan
cio. l'Amministrazione comu
nale di Pontassieve ha avuto 
un incontro ceri la popola
zione per fare il punto sulla 
situazione, soprat tut to alla 
luce delle drammatiche dif
ficoltà in cui sono costretti 
ad operare gli enti locali, al
cuni dei quali si trovano nel
l'impossibilità di far fronte 
anche ai più normali compiti 
gestionali, come quello del 
pagamento dello stipendio ai 
propri dipendenti. 

E' stato un incentro — 
quello svoltosi nell'aula con
siliare del comune di Pon
tassieve — improntato al più 
schietto confronto fra am
ministratori ed amministrat i . 
frutto di un costume ormai 
radicato da anni nella vita 
democratica della comunità 
di Pontassieve. Il metodo del
la consultazione, infatti, è 
s ta to sempre di casa a Pcn-
tassieve e l 'Amministrazirne 
comunale non ha mai preso 
una decisione importante 
senza prima sentire il pa
rere della popolazione, ncn 

Dalla squadra narcotici della Questura 

ARRESTATI 2 CORRIERI DELLA DROGA 
CON LA VALIGIA PIENA DI EROINA 

Recuperati 230 granimi per circa 30 milioni di lire - Doveva essere venduta 
ad un facoltoso industriale fiorentino - Un terzo uomo è ricercato dall'Interpol 

Eroina purissima per un valore di oltre 30 milioni di lire è stata recuperata dalla sezione narcotici della questura. 
Si tratta di otto bustine di plastica contenenti circa 230 grammi di droga. Questa quantità una volta «tagliata» sul 
mercato del contrabbando avrebbe fruttato agli spacciatori qualcosa come 92 milioni di lire. Basti considerare che dopo 
il e taglio » questa quantità sarebbe automaticamente raddo ppiata e che con ogni grammo lo spacciatore è in grado di 
fare circa centi dosi d ie vende mediamente al tossicomane a 10.000 lire l'una. Gli uomini del dottor Cimmino sostengono 
che questa quantità di eroina era in grado di soddisfare le ri chieste del mercato fiorentino per 5 o 6 giorni. In seguito a 

questa operazione due « cor
rieri » sono finiti in carcere 
sotto l'accusa di acquisto, de
tenzione e importazione clan
destina di droga, mentre un 
terzo è att ivamente ricercato 
anche dall'Interpol. 

Gli arrestat i sono Enzo 
Masi, 40 anni residente al
la Rufina in via Piave 85, e 
Guglielmo Apuzzo, 24 anni 
residente ad Agerola in pro-
vincia di Napoli in via Mi-

P M V ^ ^ ^ ^ B ' : | ^ ^ ^ H ' 7 ramare. Il ricercato invece è 

L jNggm j ^ ^ ^ H ^ ^ H f»la^B^B^B^BW ' n c e r t o Carlo De Santis, 
5. 3 R 9 J ^ B ^ L ^ H ^ B ^ L K Ì Ì I ^ B ^ B ^ B ^ B ^ B L . , 1 : -48 anni residente a Firenze. 

già condannato per truffa e 
rapina. 

Tut to ha avuto inizio alla 
fine di settembre quando è 
giunta alle orecchie della po
lizia una voce secondo la 
quale erano in arrivo da Am
sterdam tre corrieri della dro
ga. con un carico destinato 
alla piazza di Firenze. 

Gli agenti della sezione nar-
cotivi agli ordini del dottor 
Cimmino dispongono una se
rie di appostamenti alla sta
zione di Santa Maria Novel
la dove dovrebbero giungere 
i tre corrieri. L'operazione pe
rò non dà alcun risultato. 
Dopo alcuni giorni comunque 
si ha sentore che i tre sia
no arrivati per altra s t rada 
nella nostra città, n pome
riggio del 7 di ottobre ven
gono segnalati in piazza Leo
poldo alcuni individui sospet
ti. Il dottor Vernacchia ed il 
brigadiere Rondonini. arriva
ti da pochi giorni alla Squa
dra Mobile e quindi scono
sciuti negli ambienti della 
malavita vengono inviati sul 
posto. 

Sulla piazza c'è Enzo Ma
si che sembra stia aspettan
do qualcuno, n suo atteggia
mento insospettisce i due po

li consiglio comunale di ' s trumenti capaci di interve- i Hziotti che lo fermano. Il 
Empoli ha discusso le prò- I nire sui problemi locali. Mesi era s ta to visto uscire 
poste della Giunta sui con- j II consiglio ha proceduto ! da un bar sull'angolo t ra via 

A Empoli una commissione al largata 

Una maggiore partecipazione 
con i Consigli di Quartiere 

« corrieri » hanno quasi sem
pre viaggiato in treno cam
biando comunque spesso tre
no. Si sono fermati a Bru
xelles. a Bologna e a Prato. 
Sono pertanto in corso inda
gini per stabilire se nel cor
so di queste soste i due ab
biano incontrato qualche ac
quirente. La squadra narco
tici sta indagando anche per 
riuscire ad individuare 11 « fa
coltoso » acquirente fioren
tino. 

Assemblea 
dei segretari 

di sezione 
delle fabbriche 
della Toscana 

Sabato prossimo. 23 ot
tobre, alle 9.30, presso il 
Comitato regionale to
scano del PCI (Firenze. 
via Luigi Alamanni) si 
svolgerà l'assemblea dei 
segretari di sezione delle 
fabbriche della Toscana. 

All'ordine del giorno dei 
lavori figura: < Il ruolo 
della classe operaia per il 
superamento della crisi 
e il compito dei comu
nisti >. 

Introdurrà il compagno 
Silvano Andriani. della 
segreteria regionale del 
Part i to. 

per avere una copertura ma 
per rendere effettiva la par 
tecipazlone di tut te le com
ponenti della vita cittadina 
alle scelte della Giunta. 

Nel corso dell* incontro, 
l'Amministrazione comunale 
— come ha precisato 11 sin
daco — compagno Pietro Sel-
vi. nella sua introduzione — 
ha voluto mettere in guardia 
i cittadini dal pericolo in 
cui si vengono a trovare que
sti stessi servizi sociali por
tati avanti dall'Amministra
zione se l'autorità centrale 
ncn si decide a intervenire 
per sanare il dissesto finan
ziario dei Comuni. 

A questo proposito Selvi, 
partendo dal recente conve
gno nazionale dell'ANCI, ha 
informato che la quasi tota
lità degli enti locali di tut to 
il Paese si trova sull'orlo del
la bancarotta e gli introiti 
di certi Comuni non sono 
sufficienti nemmeno per pa
gare gli interessi passivi dei 
mutui contratti con gli isti
tuti finanziari. 

Passando più specificamen
te alla situazione debitoria 
di Pontassieve, il sindaco ha 
affermato che non sono an
cora arrivati i 775 milioni 
richiesti alla Commissione 
centrale della finanza locale 
a pareggio del disavanzo del 
1976 e non si conosce anco
r a — a due mesi dalla chiu
sura dell'esercizio — quale 
sarà l'entità del taglio che 
l 'organo centrale apporterà 
al bilancio. 

Nel corso del dibattito, è 
stata sollevata la questione 
della piscina, frutto di in
sulse speculazioni da parte 
di certa stampa e di alcuni 
settori della minoranza. 

Imi. cosa è stata spiegata 
con estrema chiarezza dallo 
stesso sindaco e dal capo 
gruppo comunista, compagno 
Silvano Pratesi. Negli anni 
scorsi il Consiglio comunale 
approvò all' unanimità una 
delibera per la costruzione di 
una palestra. Successivamen
te — grazie a un contributo 
del CONI — su suggerimen
to dello stesso gruppo di mi
noranza. il Consiglio comu
nale approvò una variante 
al progetto trasformando la 
palestra in una piscina che. 
una volta ultimata, dovrà 
servire ad attività psicomo
torie e a ginnastica forma
tiva per i ragazzi di Pontas
sieve. che at tualmente sono 
costretti a rivolgersi alle 
scarse strut ture esistenti a 
Firenze. 

Per quanto riguarda il pro
blema dell'acqua, la Giunta 
ha da anni affrontato que
sto problema con finanzia
menti che hanno accresciuto 
e accresceranno — una volta 
che i lavori saranno ultima
t i — l e capacità potenziali 
dell'acquedotto. Purtroppo la 
popolazione negli ultimi anni 
è notevolmente aumenta ta 
(fra il '75 e il '76 ben 1800 
persone seno venute ad abi
tare a Pentassieve) e spesso 
capita che i depuratori non 

A colloquio con il professor Ferroni 

I primi impegni 
neo-rettore 

Ringraziamenti per la disponibilità dimostrata da tutte le componenti 
interne ed esterne dell'Università - Il problema della ricerca scientifica 

« L'università — dice il neo rettore dell'ateneo fiorentino — è in stato di Ibernazione 
e II settore della ricerca scientifica ha necessità di costanti iniziative che la mettano «I 
passo con I risultali e gli orientamenti che emergono In campo internazionale ». Fin dalle 
prime battute pronunciate nel corso di un incontro con la stampa, il professor Ferroni. 
docente di Chimica Fisica alla facoltà di Scienze e recentemente chiamato alla più alta 
carica dell'Università cittadina, affronta il problema che più gli sta a cuore: quello della 

ricerca, della produzione cui-

Prosegue la protesta dei genitori 

Mancano tre aule 
alla S. Jacopino 

I genitori della scuola ma
terna e di quella elementare 
di San Jacopino hanno trova
to un accordo: se entro sa
bato prossimo il Comune non 
consegnerà le tre aule ne
cessarie per poter effettuare 
il tempo pieno saranno bloc
cate tutte le attività didat
tiche. 

La decisione è stata presa 
Ieri matt ina nel corso di una 
vivace assemblea. Non sono 
mancate, da parte del geni
tori interessati alla riapertu
ra delle sezioni della scuola 
materna, accuse contro il 
Consiglio dì circolo che ave
va deliberato nei giorni scor
si l'occupazione delle aule 
che l 'anno scorso erano sta
te destinate ai bambini del

la materna. I rappresentanti 
dell'organismo scolastico han-

turale. del contributo alla co
noscenza scientifica che dal
le aule dell'ateneo può e de
ve uscire a contribuire al pro
gresso e allo sviluppo della 
società « lo credo — prosegue 
il professor Perronl — nella 
responsabilità del supere ». 

Il rettore non ha ancora 
trasferito il suo ufficio nelle 
stanze di Pia/za S. Marco. 
Fino al giorno dell'inseedla-
mento ufficialo lavorerà an
cora nello studio ingombro di 
carte e riviste specializzate 
della sede della facoltà di 

no a loro volta affermato che | C h j m i c a i i„ via Capponi. Par
li provvedimento si era re
so necessario dopo l'aumen
to della scolarità nel quar
tiere. Inoltre senza locali 
adeguati e sufficienti c'era 
il rischio clie i ragazzi del 
quartiere dovesseto rinuncia
re alla scuola a tempo pieno. 
già sperimentata l'anno scor
so con risultati positivi. 

Nel corso della riunione è 
stato anche stabilito che. per 
venire incontro alle esigen
ze di tut te le componenti 
della scuola, alle riunioni dei 
consigli di circolo partecipe
ranno, come invitati, inse
gnanti e genitori dei bambi
ni della scuola materna. 

Una precisa scadenza per i Comuni interessati 

L'impegno per dare 
rapido avvio alla 

seconda fase del PIF 
La discussione in atto sul rapporto tra consorzio e 
comprensori non deve tradursi in una battura d'ar

resto dei lavori 

L'ultima discussione che si 
è svolta nel comitato di coor
dinamento del PIF, ha fornito 
il pretesto alla « Nazione » per 
imbastire una facile polemi
ca di stampo qualunquistico su 
di un problema reale che gli 
Enti Locali si trovano di fron
te nel tentativo di rapporta
re compiti e delimitazione ter
ritoriale dei consorzi di cui 
fanno già parte o che sono 
in via di costituzione, con i 
nuovi organismi comprenso-
riali che saranno istituiti sul
la base di una proposta di 
legge della Regione Toscana. 

Il problema si presenta par
ticolarmente complesso nel 
caso specifico dell'istituendo 
consorzio per l'elaborazione 
del piano intercomunale fio
rentino per la coincidenza con 

Il rinvio di questa questio
ne ad un'approfondimento da 
compiere assieme alla Regio
ne sulla base delle norme con
tenute nel P.d.L. sui compren
sori è certamente stata una 
decisione giusta, d'altronde 
già indicata m un preceden
te documento del comitato dt 
coordinamento del PIF. Oc
corre ora andare rapidamen
te a questo incontro tenendo 
ben fermi due obbiettivi: il 
primo obbiettivo deve essere 
quello di non disperdere il pa
trimonio rappresentato dal la
voro sin qui svolto dal grup
po tecnico del PIF e dai di
battiti fra gli Enti Locali e 
le forze politiche, evitando 
die, in attesa della messa a 
punto di problemi che vero- | j'Urìivers'ìtà'» 
similmente si porranno fra \ 
molti mesi, l'impegno che de 

la spesso e a lungo dei pro
blemi della ricerca scientifi
ca. perche casi secondo la 
sua stessa espressione, « gio
ca in c.i.-.a ». ammette di 
non essere sufficientemente 
informato di alcuni problemi 
che investono ora con parti
colare acutezza alcuni setto
ri dell'università, chiedo un 
minimo di tempo por pren
dere coscienza di essi, ma
nifestando però serenità nel 
confronti dei problemi e de
gli impegni che lo attendono. 
o che lo costringeranno a to
gliersi. come lui stesso af-
lerma. per un certo periodo 
la sciarpa verde della facol
tà di Chimica 

In questi primi giorni dopo 
l'elezione I! professor Ferro
ni ha ricevuto numerasi mes
saggi di felicitazioni ed au
guri. « Li ho ricevuti con pia
cere — afferma — e vorrei 
rispondere con tempestività 
a tutti, dimastrando cosi lo 
stesso grado di disponibilità 
alla collaborazione che mi è 
stata offerta ». 

Il professor Ferroni parla 
ancora del problema della ri
cerca - « Non è solo un pro
blema di finanziamenti E' 
vero che solo 11 10% del bi
lancio è stanziato per questo 
settore, e condivido l'operato 
del mio predecessore, teso a 
combattere, in questa diffi
cile situazione gli sperperi 
nella miseria. Sono anche 
però convinto che la società 
si aspetti dall'Università qual
cosa di più. e che questo qual
cosa. in termini operativi e 
produttivi, occorra offrirlo. 
Se in un paese la ricerca 
scientifica non è all'altezza 
del suoi compiti questo pae
se diventa una colonia. Ed è 
secondario domandarsi chi è 
il padrone ». Al primo posto 
dunque il rilancio dell'Univer
sità come produttrice di cul
tura? «Certo — afferma il 
neo rettore — occorre un cam
biamento nel comportamenti. 
sia dei docenti che degli stu
denti. che nonastante tutto 
restano Io parte migliore del

l'Amministrazione comunale 
per la scuola (oggi a Pon
tassieve non esistono doppi 
turni) , per i trasporti , le 
mense, il tempo pieno, gli 
asili e le scuole materne e 
agli altri utili investimenti. 
come l'insediamento artigia
no. ha detto che anche per 
il 1977 la Giunta — nel qua
dro di scelte rigorose e ocu 
late — continuerà a muover
si sulla strada degli investi
menti sociali e produttivi. 
chiedendo — se sarà neces
sario — il contributo dei cit
tadini. con una responsabile 
revisione di alcune tariffe. 

i compiti ed i poteri che la 
riescono a immettere nelle j proposta di legge assegna ai i ve portare avariti'la seconda 
cisterne acqua a sufficienza. comprensori in materia di as- ! fase dell'elaborazione del pia-
soprattutto quando la cadu- | setto del territorio e per la i no appena aperta, subisca una 
ta della pioggia fa diventare \ non coincidenza, invece, de-
torbida l'acqua dell'Amo. ; gli ambiti territoriali dei due 

Concludendo il dibattito, il j organismi. 
compagno Selvi, dopo aver E' questo uno dei problemi 
ricordato gii sforzi fatti dal- i che gli Enti Locali si trovano 

ad affrontare nel corso di ; 
un'opera faticosa avviata da \ 
tempo, di disegno e di co- \ 
struzione di una diversa ar- i 
ticolazione dello Stato e che I 
risponda all'esigenza di unire j 
gli sforzi dei comuni per af- • 
frontare efficacemente i pro
blemi alla scala reale a cui \ 
si pongono e rispondente alla j 
volontà di allargare e rende
re reale la partecipazione dei 
cittadini alle scelte delle isti
tuzioni, modificando, in lega
me con ta riforma regionali
sta. te strutture di uno Stato 
accentrato e chiuso al con
trollo dei cittadini. 

battuta d'arresto. 
Il secondo obbiettivo è di 

non contraddire, nella solu
zione che potrà emergere da 
questo confronto, la convin
zione radicata in tutti i co
muni che compongono il PIF. 
dì essere parte integrante di 
un'unica entità territoriale; 

! convinzione che deve trovare 
j pratica attuazione nell'elabo

razione di un'unico strumen
to urbanistico. Lo sforzo prin-

I cipale da compiere, quindi, 
j mentre vanno avanti i con-
} farri con la Regione, consiste 
; nel dare rapido avvio alla se-
I conda e definitiva fase del 
j l'elaborazione del piano, in 

vestendo della tematica che 

C'è però da domandarsi 
quanto questo discorso pos
sa incidere su alcune situa
zioni gravissime, presenti al
l'intervento di alcune facoltà 
dell'Ateneo fiorentino. A po
chissimi metri dalla facoltà di 
Chimica c'è Architettura, bloc
cata nei giorni scorsi da gruppi 
di studenti e che versa in 
condizioni a dir poco pieto
se: «Architettura — afferma 
il professor Ferroni — è una 
realtà difficile. Ci si chiede 
come portare avanti un lavo
ro qualificato e soddisfacen
te con migliaia di studenti. 
E c'è poi il problema della 
disoccupazione: il rettore fir
ma certificati di laurea co
me il medico condotto firma 
quelli di morte E non è pia
cevole » 

Sulle scadenze immediate 
t che si troverà ad affrontare emerge dal rapporto sulla pri- . . _, . , 

ma fase dei labori, tutti ica \ \PToIe™fJCTlZnl™t""*? munì interessati, chiamando i 
fin d'ora le forze sociali e gli 

f C i 

sigli di circoscrizione previ- alla formazione della com-
sti dalla nuova legge sul de- | missione paritetica allargata 
centramento. Dopo una in
troduzione dell'assessore al j 
decentramento. Calugi. che 
ha delineato le funzioni dei | 
consigli di circoscrizione nel ! 
quadro del!a riforma delle 1 
cutonomie locali, si è pas- ! 
sati alla illustrazione della I 
bozza di regolamento avanza- I 
ta dalla giunta, che ha prò- | 
posto inoltre di formare una j 
commissione allargata alle j 
forze politiche non rappresen
tate in consiglio per cercare 
di ottenere un testo unitario 
dalla propria proposta di re
golamento e da quella dal 
gruppo democristiano. 

Negli interventi il gruppo 
della DC ha teso a sottolinea
re l'accordo di fondo esisten
te sui problemi del decentra
mento amministrativo, anche 
se ha fatto presente che un 
giudizio compiuto potrà es
sere da to dopo avere esami
na to nel concreto le pro
poste. 

II gruppo socialista si è uet-
to convinto della necessità 
di formare consigli di circo
scrizione come momento es-
senz:a'.e di un più ampio pro
getto tendente a creare una 
società partecipativa. 

: n gruppo comunista, trami
te il consigliere Ciampo'.lni. 
ha affermato il proprio ap
poggio alle proposte della 
giunta ed ha sottolineato che 
il decentramento deve basar
si sul consenso delle popo
lazioni amminis t ra te per col
legare maggiormente ammi
nistrat i ed amministratori , 
a t t raverso la creazione di 

alle forze 
consiglio 
giunta. 

Montelatici e via Romagno
la. Il dottor Vernacchia vi si 

non presenti in i r e c a e riesce a recuperare 
proposta dalla I u n a valigia del Masi che era 

s tata lasciata in custodia al 
proprietario del bar. 

In questo bar comunque 11 
! Masi era s ta to visto incon

trarsi con un altro personag
gio, Guglielmo Apuzzo che è 
s tato rintracciato nel nego
zio di parrucchiere poco di
stante. 

L'Apuzzo aveva con sé una 
e 24 ore» all 'interno della 
quale è s ta ta ritrovata l'eroi-

Martedì 19 ottobre l'Unità i na. Nelle tasche dell'Apuzzo 

Per tutto Parco della settimana 

Assemblee e incontri a Prato 
sui temi della riconversione 

sono mol-
che richiedono 

Enti operanti sul territorio ' ì ^ ™ ^ '" r S r H f ? . n ™ ™ " 
ad approfondire in appositi £er , a u a n t o n * u a r d a 1 Opera 
incontri i principali temispe \ Universitaria mi occorre tem-

chiaramente -

ti problemi 
interventi a 

Martedì 
diffusione 

straordinaria 
dell'Unità 

pubblicherà il discorso inte
grale che il compagno Ber
linguer terrà al Comitato 
centrale. Il Comitato provin
ciale amici dell'Unità consi
derando l'esigenza di fornire 
un contributo alla maggiore 
conoscenza della linea dei 
comunisti sul piano dello 
or ientamento politico di mas
sa ha chiesto di organizzare 
una diffusione straordinaria 
dell 'Unità. 

I comitati di zona e di fab
brica. prendendo le misure 
necessarie, dovranno far per
venire le prenotazioni non ol
t re le ore 17 di lunedi 18 ot
tobre presso la Federazio
ne provinciale del PCI. 

f Rinviate la riunione 
della Cemmissione operaia 

La riunione dalla Commi*-
•lena oparata regionale, aia 
convocata par domani lunedi, 
i rinviata al Si ottobre. 

è s ta ta ritrovata una banco
nota da 100 fiorini all ' interno 
della quale era stata nasco
sta una dose di eroina che 
doveva servire come campio
ne da mostrare al compra
tore. Uno stratagemma nuo
vo non ancora conosciuto da
gli uomini della narcotici. 

I due corrieri, che lavorano 
come coupié in un casinò di 
Amsterdam, interrogati dal 
dottor Vigna, hanno raccon
tato di essere stati avvicina
ti da un certo «Carlo» che 
fa il cuoco in un albergo del
la stessa ci t tà olandese, il 
quale avrebbe proposto loro di 

" portare a Firenze la droga. 
] dove un facoltoso imprendi

tore avrebbe acquistato l'in
tera « p a r t i t a » . Sono stati 
Masi e Apuzzo a riconosce
re nel corso di una ricognizio
ne fotografica il famoso 
« Carlo » nella persona di Car
lo De Santis. L'Interpol at
tualmente s ta cercando di rin
tracciarlo in Olanda. Per 
giungere a Flrenae 1 due 

Continua anche per la 
prossima sett imana a Prato 
fa serie di assemblee pubbli 
che e iniziative politiche per 
dibattere i temi della si-

• tuazione economica e della 
riconversione. Per domani al
le ore 21 alla sezione Primo 
maggio avrà luogo una as
semblea pubblica con la par
tecipazione dell'on. Bruno 
Niccoli. Sempre domani alle 
ore 21 nei locali della Fede
razione comunista pratese in 
via Frascati, riunione deì!a 
Commissione culturale per 

i dibattere il tema: a Primo 
anno di attirità dell'assesso
rato alla cultura »; terrà la 
relazione la compagna Elia
na Monarca, assessore alla 
cultura del Comune di Prato. 
Martedì 19 ore 21 a Santa 
Lucia (Claudio Martini) . San 
Giusto (dott. Ezio Avigdor). 

za con le delegazioni delle 
unioni industriali pratese e 
della Confa pi. per un adegua
mento delle tariffe di tessi
tura. Le associazioni invita
no fin d'ora i tessitori arti
giani a mantenersi in s tret to 
contat to per seguire gli svi
luppi della situazione. 

Ricordo di 
Ruggero 
Parenti 

Nel d e c i m o anniversario 
della «comparsa del compa
gno Ruggero Parenti, la fa
miglia nel ricordarlo a quan
ti lo conobbero e stimarono. 
sottoscrive lire 10.000 per la 
stampa comunista. 

spe 
cifici e muovendosi 

Se questo lavoro andrà 
avanti in tempi rapidi, i com
prensori che ricadono nel
l'area del PIF. potranno di
sporre, al momento m cut sa 
ranno realmente in grado di 
funzionare, di uno schema di 

piano intercomunale già deli
neato e potranno affrontare 
allora, sulla bove del lavoro 
compiuto, il dibattito sugli 
strumenti e i metodi della ge
stione delle scelte elaborate 
assieme. 

u. r. 

pò per entrare nel meccani-
ì smo di una istituzione che 

è a diretto contatto con le 
reali esigenze di migliaia di 
studenti Per quanto riguar
da il piano edilizio e in par
ticolare il trasferimento a 
Sesto non ho difficoltà a e-
sprimere un parere favorevo
le. considerando però anche 
I problemi che comporta e 
che hanno bisogno di una 
notevole costanza di attenzio
ne e un'ampia collaborazione 
tra varie componenti. L'attua-

i lìtà del problema deve mar-
I ciare di pari passo con I tem-
i di at tuabil i tà». 

n sindacato macellai che 
aderisce alla Confesercenti 
dì Pra to ha diramato un co
municato nel quale annuncia 
di non condividere la prote
sta preannunciata dalla As- ! 
seriazione Macellai aderente J 
alla Unione Commercianti. . 
per la quale, a partire da Iu- ! R l C O r d O 
nedi, sarà sospesa la vendita j N e , trigesimo della scom-
di carne bovina nelle macel- j par ta del compagno Ilario 
lene ubicate sul territorio del 
comune di Prato. 

sociazloni artigiani di Pra to e 
Pistoia, per esaminare la ri
levazione che la commissione 
tecnica ha svolto relativamen
te agli aumenti che si sono 
verificati dal primo dicembre 
1975 ad oggi nei corsi di gè- _ 

S ^ ^ ^ ^ p ^ v l l K £ " « ^ o a . Parteciperanno 
dei dati emersi, i consigli 
hanno concordemente valu
ta to la necessità di chiedere 
un incontro a breve sc&den-

Si sono riuniti nel giorni j La sezione comunista che 
scorsi i consigli di categoria r A r e r u p p a i dipendenti comu-
deì tessitori aderenti alle as- n a „ d f £ a t o £ tadetto ^ 

martedì 19 alle ore 21 nel lo
cali del ridotto del teatro co- j 
munale Metastasio une tavo
la rotonda sul tema «Svilup
po delle autonomie per supe
rare la crisi e per rinnovare 

il 
dottor Marco Duradonl per 
la DC; il professor Giampie
ro Nigro per 11 PSI e Roma
no Borettt per il PCL 

Cencetti, I compagni della 
•elione di Badia a Settimo. 
nel ricordarlo, sottoscrivono 
Lire 10.000 mila per l'Unità. 

Culla 
La casa del compagni Ma

ria Teresa e Francesco Rot
ti è «tata allietata dalla na
scita del piccolo Daniele. 
Giungano a Maria Teresa. 
Francesco e al piccolo Da
niele I migliori auguri del 
compagni della sezione di Ri-
frodi e della nostra roda
li one. 

MILIONI 
SUBITO 

Don. Tricot! 
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FIRENZE 

angolo via Danimarca n. 2 
Telef 687.555 e 681.12.89 

MUTUI IPOTECARI 
Finanziamenti • MESTITI • 
Coesioni quinto stipendio. 
Su auto, finanziamenti ra
pidi; niente polizza assi
curazione: diamo quattrini. 
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